Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 105 m2
Référence 84325917
Prix 650 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Mandelieu : Dans un quartier résidentiel, en position dominante avec vue
panoramique sur la mer, maison individuelle de 4 piéces d'environ 105m2 sur un
terrain piscinable de 1000m?2 (qui reste a aménager).Au ler niveau : Belle entrée
donnant sur une terrasse, 2 chambres avec placards, une buanderie, une salle de
bains et un toilette indépendant.Au niveau inférieur : un séjour/cuisine équipée
donnant sur une seconde terrasse et une chambre parentale avec dressing et salle
de douche/WC.Stationnement possible pour plusieurs véhicules devant la

propriété.Prestations : climatisation réversible, ...

Mandelieu: In a residential area, in a dominant position with panoramic views of the
sea, detached house with 4 rooms of approximately 1056m?2 on a plot of land of
71000m? (which remains to be developed).On the 1st level: Beautiful entrance
opening onto a terrace, 2 bedrooms with cupboards, a laundry room, a bathroom
and a separate toilet.On the lower level: a living room/equipped kitchen opening
onto a second terrace and a master bedroom with dressing room and shower
room/toilet.Parking possible for several vehicles in front of the property.Services:

reversible air conditioning, double glazing, ...

ELITE PROPERTIES
26 Avenue de grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX
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